



塔村俊介 議員

部活動の存続についての考えは

町長 将来的には集約もしなくてはいけない



答 安部教育長 同 少子化の中、中学校では1クラスも現実になつてきた。今後の部活動の存続の考えは、特に仁多中1年生女子は13名と極端に少なく、ホッケー・剣道部では単独チームが組めない。将来的には部活動の集約もしなくてはいけない。

答 安部教育長 同 バレーなど他の部でも起こりうる。部活の数を減らしていく考え方。

答 安部教育長 同 小学校からスポーツを始める子もいる。数を減らすのは簡単な話だが、それ以外の方法もある。ビジョンを示すべきだ。

小中高での不登校への支援、町として責任を持ついじめ防止対策について問う。

答 不登校は中学校5名、小学校4名、中学校1名で、県内平均より少ない状況。町の義務はいじめ防止対策推進法が示す基本理念にのっとり、啓発、学校への指導、支援に取り組んでいく」とと考えている。

高速化に対するニーズも高まっている。都度回線の増強を行つていている。

答 舟木農業振興課長 本町では農産物直売所があると考えている。仁多特産市の売上は1億円を突破し、より活性化させなければならない。

連携のない取り組みを、子育て世代を軸とした民家改修、住宅用地の整備についての考えは、

答 美味しい奥出雲の野菜を地元に供給でき、使っていることをPRする仕組みが必要ではないか。起業・創業に対する支援について問う。

答 若もん未来会議 奥出雲仕事塾を今年度も実施している。産業創出支援事業やまち・ひと・しごとセンターにより、積極的に支援していく。

問 実際に起業に至ったのは何名か。

答 杠地城振興課長 実績は0である。

同 制度、補助金は整つてきたが、相談できる、フローすることが大事、大変重要なことであり、

答 旧ボーラ店舗の活用は大変重要な位置づけになる。利用方法について早急に検討したい。



公社整備の宅地(横田)